

Sponsorenlauf – Gemeinsam für ein gesundes Morgen



Am 30. April 2025 fand an unserer Schule ein Sponsorenlauf zugunsten der Deutschen Krebshilfe und der Deutschen Kinderkrebshilfe statt. Alle Jahrgangsstufen beteiligten sich mit großer Motivation. Die Schülerinnen und Schüler suchten sich im Vorfeld Sponsoren, die für jede gelaufene Runde einen Geldbetrag spendeten.

Dank eines angepassten Stundenplans konnte der Lauf gut in den Schulalltag integriert werden. Die Sportlehrkräfte steckten die Laufstrecke rund um das Schulgelände ab und betreuten den Ablauf. Die Schülerinnen und Schüler liefen hochmotiviert und sammelten fleißig Rundenstempel. Unterstützt wurden sie dabei von unseren Schulscouts Leon und Mohammed, die nicht nur Stempel vergaben, sondern auch für Stimmung sorgten. Für gesunde Verpflegung sorgten der Förderverein und die Schulpflegschaft mit frischem Obst, Getränken und kleinen Snacks.

Besonders hervorzuheben sind Leander und Danny aus der Klasse 10a, die mit ihrer außergewöhnlichen Ausdauer die meisten Runden absolvierten.

Das Projekt wurde bereits im Februar durch Poster und Flyer angekündigt und vorbereitet. Sechs Wochen vor dem Lauf erhielten die Schülerinnen und Schüler ihre persönlichen Sponsorenzettel. Nach dem Lauf wurde das gesammelte Geld über die Klassenleitungen eingesammelt und vom Förderverein an die Deutsche Krebshilfe überwiesen.

Die Jahrgänge 5 bis 10 liefen jahrgangsweise jeweils innerhalb einer Unterrichtsstunde. Es herrschte eine tolle Atmosphäre – mit Musik, Anfeuerung und viel Teamgeist. Viele Kinder übertrafen ihre eigenen Erwartungen und erreichten erschöpft, aber stolz das Ziel. Der Sponsorenlauf war nicht nur ein sportliches Highlight, sondern stärkte auch das soziale Miteinander und das Bewusstsein für gesellschaftliches Engagement.

